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Barreda reitera su interés en que el proyecto 
del Fuerte “se haga pronto y se haga bien”
El Gobierno regional ha recibido ya el Plan de Alcalá de Henares y el CSIC para la puesta en 
Necesidades elaborado por la Universidad de marcha del nuevo Campus de Guadalajara.

Inauguradas dos viviendas tuteladas para mayores
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, anunció en 
Guadalajara una partida de 380 millones de euros que, procedente de los 
Presupuestos Regionales de 2007, irá destinada a atención a la depen
dencia. El jefe del ejecutivo autonómico hacía estas declaraciones en la 
inauguración de dos viviendas tuteladas para mayores en Guadalajara, 
que tienen capacidad para albergar a 24 residentes y que han estado 
acompañadas de una inversión de 1.762.198 euros.
Cada una de estas viviendas, construidas a través de la Consejería de 
Bienestar Social, está compuesta por dos plantas, con ocho dormitorios 
individuales y dos dormitorios dobles, cada una.
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Educación invertirá 36 millones 
en la construcción de 18 centros

El presidente regional, José María 
Barreda, reiteró su interés para 
que el proyecto de El Fuerte de 
San Francisco, en Guadalajara, se 
lleve a cabo con la mayor agilidad.

En este sentido, Barreda de
claró que “estoy muy interesado, 
seguramente el más interesado 
junto con el alcalde, en que se 
haga pronto, pero sobre todo se 
haga bien”, tras lo que ha explica
do que se han presentado algu
nas dificultades de tipo técnico a 
la hora de elaborar el proyecto, que 
ha calificado como “muy impor
tante, ambicioso y complejo”.

Los terrenos de El Fuerte de 
San Francisco comprenden 25 
hectáreas situadas en el centro de 
Guadalajara y fueron recuperados 
gracias a las gestiones realizadas 
entre el Gobierno regional y el 
Ayuntamiento de Guadalajara ante 
el Ministerio de Defensa, anterior 
titular del suelo.

El responsable del Ejecutivo 
regional destacó que la importan
cia urbanística de estos terrenos 
va más allá de las viviendas que 
se construirán en los mismos, ya 
que sobre ellos hay un patrimo
nio que hay que preservar.

Barreda recordó que todo eso 
tiene que quedar perfectamente 
conectado con los barrios circun
dantes y ha sido justo en este 
punto donde se ha producido un 
problema técnico a la hora de apro
bar el proyecto, ya que no estaba 
suficientemente bien resuelta la 
conexión con el resto de la ciu
dad, por lo que ha sido necesario 
introducir algunas modificaciones.

En cualquier caso, el proyecto 
definitivo se presentó el pasado 
28 de diciembre y según anunció 
el presidente, el Ayuntamiento de

Guadalajara lo informará de mane
ra inmediata de modo que “todo
irá ahora rápido y ligero”.

Por otro lado, el presidente se 
refirió también al futuro Campus 
Universitario que se va a levantar 
en la ciudad. El Gobierno regional 
ya ha recibido el Plan de Necesi
dades para el nuevo Campus que 
se comprometieron a elaborar el 
rector de la Universidad de Alcalá 
de Henares y el presidente del 
Consejo Superior de Investigacio
nes Científicas.

El Gobierno regional tiene el 
firme compromiso de poner en 
marcha este Campus en una zona 
estratégica, ya que, según recor
dó el presidente, está previsto que

se levante junto a la estación de 
Renfe.

Otro importante proyecto al 
que se refirió al presidente es la 
construcción de un Palacio de 
Congresos, que está pendiente de 
un informe que determinará su 
ubicación y características nece
sarias. El planteamiento del Gobier
no regional en este sentido es muy 
ambicioso, ya que según recordó 
Barreda, existe un importante hue
co a cubrir dada la saturación del 
Palacio de Exposiciones y Congre
sos de Madrid. En este sentido, 
José María Barreda destacó que 
Guadalajara “debe aprovechar esa 
gran ventaja que constituye su 
situación estratégica”.

El director general de Coordina
ción y Política Educativa, Pedro 
Pablo Novillo, presentaba en 
Guadalajara las inversiones que 
contemplan los presupuestos 
regionales para 2007 en materia 
de Educación y Ciencia para la 
provincia de Guadalajara.

Este curso están escolariza- 
dos en Guadalajara 41.716 alum
nos, 1.756 más que en el curso 
anterior, lo que supone el incre
mento de alumnado más alto de 
toda la región, mientras que el 
incremento del profesorado ha 
sido de 169, una subida supe
rior al 6%. De este modo el nú
mero de profesores asciende a 
3.166, lo que requiere un presu
puesto de superior a los 103 mi
llones de euros.

Otra importante partida de 
gasto se destinará al funciona
miento de los centros. En con
creto en Guadalajara se destina
rán a este uso más de 5,6 millo
nes de euros, lo que representa 
un incremento del 33% en la pro
vincia. Este incremento se expli
ca debido a que en esta provin-

E1 Ayuntamiento de Guadalaja
ra, a través de la Concejalía de 
Ecología Urbana, ha iniciado la 
tradicional campaña de recogi
da de abetos navideños con el 
objetivo de que sean recupera
dos tras estas fechas para po
der pasar a ser un bien que ador
ne la ciudad y que sobreviva 
durante muchos años más.

De esta manera, Luis Sevi
llano, concejal del área, recordó 
que “con sólo llamar a los telé
fonos 949 211 590 ó 949 887 092 
y dejar sus datos, los miembros 
de las brigadas de Parques y 
Jardines acudirán al domicilio a 
recoger los árboles”.

cia se han puesto en funciona
miento al inicio de este curso 
nuevos centros, de modo que 
en la actualidad funcionan 124 
centros, 110 de enseñanza pú
blica y 14 de concertada.
Una de los principales capítu
los inversores de la Consejería 
de Educación y Ciencia es el que 
recoge las inversiones en obra 
nueva o ampliaciones. En esta 
materia en Guadalajara se pre
vén inversiones por importe su
perior a los 36 millones de euros 
que se destinarán a la construc
ción de 18 nuevos centros, obras 
de reforma y mejoras y la puesta 
en marcha del Plan de Conecti- 
vidad Integral, para como según 
ha explicado el director general, 
“dejar atrás las aulas de infor
mática para llevar la informática 
a todas las aulas”.

A esta cantidad hay que su
mar otros 20 millones de euros 
presupuestados para los prime
ros trabajos del nuevo Campus 
Universitario que se va a poner 
en marcha en la ciudad de Gua
dalajara.

Comienza así, con una sim
ple llamada, un proceso a través 
del cual dicho abeto es trasla
dado al vivero municipal desde 
donde, tras los meses necesa
rios para su total recuperación, 
parten hacia distintas zonas ver
des de nuestra ciudad, donde 
son replantados. Así, se comple
ta así un procedinúento impor
tante para la regeneración de es
tos árboles por lo que desde el 
Consistorio se quiere realizar un 
llamamiento a todas las familias 
para que “hagan el pequeño es
fuerzo de realizar esa llamada, 
porque así toda la ciudad se be
neficiará de ello”.

Álvarez destaca la “apuesta sin precedentes”

El Ayuntamiento replantará los 
árboles de Navidad de la ciudad

por las comunicaciones en la provincia Subvención para la urbanización 
de 2.114 viviendas en Aguas VivasLa consejera de Obras Públicas, 

María Encina Álvarez, afirmó en 
Guadalajara que “el Gobierno de 
Castilla-La Mancha está hacien
do una apuesta sin precedentes 
por la mejora de las comunicacio
nes en la provincia”. Álvarez ha
cía estas declaraciones durante la 
inauguración de las obras de me
jora de la calle Zaragoza, antigua 
carretera C-101, entre la Plaza de 
Bejanque y la Glorieta de San Isi
dro, en la capital alcarreña.

La titular de Obras Públicas 
señalaba que “el Gobierno regio
nal está haciendo un esfuerzo pa
ralelo por nuestras ciudades, pero 
también por el medio rural” en 
materia de comunicaciones, tanto

a través de las grandes infraes
tructuras como actuando en la red 
convencional. Así, recordaba in
fraestructuras tan importantes 
como la Ronda Norte, la vía de 
conexión de polígonos o la carre
tera de la Vega, además de las com
prendidas en el acuerdo alcanza
do por el presidente Barreda y la 
ministra de Fomento, para mejorar 
las comunicaciones de Guadala
jara. En esta actuación, la Conse
jería de Obras Públicas ha inverti
do más de 1,6 millones de euros 
en su primera fase mientras que 
los proyectos de la segunda fase 
se encuentran en un estado avan
zado de redacción.

María Encina Álvarez apuntó

que mediante estas obras, y en co
laboración con el Ayuntamiento, 
“se ha conseguido integrar a esta 
carretera en la fisonomía de la ciu
dad”, reordenando el tráfico y 
creando un espacio para el paseo 
y el esparcimiento que mejora la 
calidad de vida de los ciudadanos.

En su visita a la actuación eje
cutada, la consejera estuvo acom
pañada por el alcalde de Guadala
jara, Jesús Alique, quien expresó 
su agradecimiento al Ejecutivo 
castellano-manchego por el com
promiso que está mostrando ha
cia esta ciudad, añadiendo que 
esta obra es una muestra del gran 
cambio y la modernidad que está 
experimentando Guadalajara”.

El Ministerio de Vivienda ha au
torizado la subvención para la 
urbanización de 2.114 viviendas 
en el Área de Urbanización Prio
ritaria de Aguas Vivas en Gua
dalajara.

El importe de la ayuda co
rrespondiente a la anualidad 
2006, asciende a 1.400.500 euros, 
y será transferido a la Comuni
dad Autónoma, en base al acuer
do adoptado por la Comisión Bi
lateral del Plan de Vivienda el día 
11 de mayo de 2006, firmado por 
la ministra de Vivienda, María 
Antonia Trujillo, el consejero de 
Vivienda y Urbanismo, Alejan

dro Gil, y el alcalde del Ayunta
miento de Guadalajara, Jesús 
Alique.

El Plan de Vivienda 2005- 
2008, subvenciona al promotor, 
por cada vivienda protegida a 
construir en el ámbito de urba
nización, con una cuantía de 
hasta 1.800 euros por vivienda, 
si se urbaniza para la promoción 
de viviendas protegidas entre 
un 50 y un 75% del total de las 
viviendas, y en el caso de más 
de un 75% de viviendas prote
gidas recibirán hasta 3.000 euros 
o hasta 3.300 euros si incluye 
adquisición de suelo.
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